

**LA ROCHE-DES-ARNAUDS** | Une plainte a été déposée par le club rochois qui affrontait hier Sainte-Tulle

## Le vestiaire dégradé après une fin de match houleuse

Ce dimanche 4 novembre, l'équipe de football locale recevait celle de Sainte-Tulle (Alpes-de-Haute-Provence) pour le compte du championnat de District 2.

La rencontre, pour laquelle un seul arbitre officiait, s'est déroulée dans des conditions quelque peu tendues, ayant entraîné une expulsion pour chaque équipe, sans laisser toutefois présager un après-match plus que difficile.

### Insultes et bousculades

En effet, dès le coup de sifflet final, les insultes ont fusé, laissant place à une bousculade entre les personnes présentes, joueurs et encadrement.

Des dégradations ont été commises sur les vestiaires par l'équipe visiteuse. Des

vitres ont été fracturées et du matériel d'entretien cassé. Les sapeurs-pompiers se sont même déplacés pour secourir un homme de 28 ans, blessé au bras. Celui-ci n'a pas été évacué à l'hôpital.

### Une dizaine de gendarmes sur place

Ces faits ont nécessité l'intervention d'une dizaine de gendarmes de Veynes et Gap afin de maintenir le calme. « Je suis au club depuis 1992, je n'ai jamais vu un tel comportement de l'équipe adverse », a indiqué le président entraîneur de l'équipe rochoise. Laquelle a perdu le match 0-1.

Une plainte a d'ores et déjà été déposée par le club local pour les dégradations commises.

M.M. (Avec É.C.)



De longues minutes après la fin du match de football, un important dispositif de gendarmerie était encore présent au stade de La Roche-des-Arnauds.